

Focalización 2018

La focalización es un instrumento básico para lograr que la Ludoteca Naves Chillss a través de las distintas estrategias identifique a la población con la que se va a trabajar. Este gran objetivo se ha logrado mediante el trabajo constante de comunicación y visualización. La focalización se realizó en las distintas instituciones y sectores de la isla.

La invitación se extendió para que los padres de familia conocieran nuestro trabajo, y así nos brindaran la información pertinente y su aval para trabajar con sus los niños y niñas.

Las inscripciones fueron realizadas por un equipo donde se encuentran Psicólogos, Licenciadas en pedagogía infantil, Profesionales en Lingüística y técnicas en Atención a la Primera Infancia. Cada dupla ludotecaria manejará 420 niños y niñas.

La ludoteca busca garantizar el derecho al juego y como garantes de ello trabajan con un equipo que los favorece garantizándoles y restituyendo los espacios vulnerados en la población infantil.

